
GEW Fachgruppe Stadtteilschulen 

 

Protokoll der Versammlung der Fachgruppe Stadtteilschulen 17.11.2014 (19 -21:30 Uhr) 
 

Anwesende Stadtteilschulen: 
Julius Leber, Erich Kästner, Ida Ehre, Eppendorf, Goethe Schule Harburg, Kurt Tucholsky, Fritz 

Schumacher (2), Neustadt, Bramfeld, dazu M.Töpfer, Stellvertretender GPR-Vorsitzender 

 

1.)Aktuelles aus den Schulen: 
-das Fusionieren von verschiedenen Schulen/Schulstandorten stellt ein großes Problem für 

KollegInnen dar, da für wichtige Anliegen wie z.B. Urlaubsregelungen, Beförderungen usw. 

Ansprechpartner und Zuständigkeiten fehlen 

-es wird sich über die Vergabe von A14-Stellen ausgetauscht 

 

2.)Diskussion/Stellungnahme der Fachgruppe zu den GEW-Wahlprüfsteinen: 
in einer längeren Diskussion wurden sehr unterschiedliche Herangehensweisen an die Prüfsteine 

deutlich; einige wünschten sich eine sehr konkrete Auseinandersetzung mit den konkreten 

Prüfsteien, während andere diese eher als eine Vorlage für eine umfassendendere Debatte über die 

Frage, was eine gute SEK I darstellt 

 

3.)Organizing-Projekt der GEW: 
-das Vorbereitungstreffen der GEW zu dem Thema wurde vertagt 

-es wird weiterhin nach geeigneten Schulen gesucht, die an einem Aufbau einer Betriebsgruppe 

interessiert sind und wo vergleichsweise günstige Voraussetzungen (z.B. viele GEW-Mitglieder) 

vorhanden sind; StS Mümmelmannsberg hat Interesse bekundet 

-die STS Kurt Schumacher berichtet von ihrer erfolgreichen Betriebsgruppenarbeit 

Des Weiteren wurde sich über die Gründe ausgetauscht, die eine aktive Betriebsgruppenarbeit in 

einigen Schulen verhindern (u.a. Überlastung, kaum Zeitfenster nach Ganztagsschule, Junge 

KollegInnen besonders unter Bewertungsdruck, fehlende Solidarität/Vereinzelung).  

 

4.)Bericht von der Mitarbeiterversammlung der PTF-Kräfte: 
-viele KollegInnen waren sehr gut mit Fragen vorbereitet bei der Veranstaltung engagiert 

-es ist der Behörde sehr deutlich geworden, in was für eine prekäre Situation viele PTF-Kräfte 

durch die in Teilen undurchdachte und zu ressourcenarme Einführung der Inklusion 

-unklar bleibt, in wieweit dieses in der Praxis zu positiven Reaktionen in der Behörde führt 

 

5.)Vorbereitung der nächsten Sitzung am 16.2.2015 
-Antrag an den GA bzgl. der Bereitstellung und Betreuung einer umfassenden GEW-Internetseite  

(Markus Hoenig (StS Neustadt)) legt dazu einen Entwurf zur nächsten Sitzung vor). 

 

u.a. vorgeschlagene Themen: 

-professioneller Umgang mit SchulbegleiterInnen 

-digitale Schule 

-politische Begleitung des Wahlkampfes 

-Inklusion 

-... 

 

         gez.Terk Mohr (Ida Ehre Schule) 


